

Haute sécurité pailletée

Les sécu-reporters font leur gazette

Le saviez-vous ?

Des panneaux de toutes les formes et de toutes les couleurs !

Les panneaux de direction

Plusieurs sortes de panneaux de direction existent mais avez-vous remarqué que leurs couleurs sont différentes selon les itinéraires qu'ils indiquent ?

Les panneaux de direction sont conçus pour guider les conducteurs vers des endroits divers pour qu'ils puissent arriver à leur destination finale. Ils doivent donner des informations claires et précises pour faciliter la navigation sur les routes. Ils sont souvent représentés rectangulaires ou en forme de flèche avec des textes et des chiffres.

Les panneaux de direction sont de différentes couleurs mais aussi différentes significations :

- Bleu : pour indiquer un itinéraire passant par une autoroute

- Vert : pour indiquer un itinéraire passant par des grandes villes

- Blanc : pour indiquer un itinéraire secondaire ou des villes proches

- Jaune : pour indiquer un itinéraire temporaire.

Les exceptions

Le panneau **stop** oblige le conducteur à marquer un arrêt. Sans dépasser la ligne blanche, il pourra redémarrer et continuer son chemin seulement s'il n'y a plus de voiture qui passe. Il est représenté sous la forme d'un octogone avec un fond rouge, une bordure blanche et le mot STOP écrit en blanc au milieu du panneau.

Le panneau **sens interdit** indique au conducteur l'interdiction d'emprunter

cette voie dans un certain sens s'il se déplace avec un véhicule qui a des roues (voiture, moto, vélo...). Il est représenté sous la forme d'un disque avec un fond rouge, une bordure blanche et une bande blanche au milieu.

Le panneau **prioritaire** indique que vous circulez sur une route où vous avez la priorité. Il est représenté sous la forme d'un losange avec un fond jaune et une bordure blanche.

Le panneau **voie verte** indique une voie réservée aux piétons et aux véhicules non motorisés. Elle est représentée sous la forme d'un carré avec un fond bleu, une bordure blanche, des personnages blancs à pied et en vélo avec une bande verte. La bande rouge indique sa fin.



Mobilité douce

La trottinette ou patinette est un moyen de transport personnel composé d'une planche portée par deux ou trois roues et d'un guidon. Il permet de se déplacer, un pied posé sur la planche, l'autre étant utilisé pour se propulser



par poussée au sol. Pour faire de la trottinette il faut avoir des protections : genouillères, casque, coudières quand il fait nuit il faut un gilet jaune et une lumière.

Sécurité routière et Écologie PANNEAU INSOLITE



Après l'apparition de super-cerfs sur le sol français, le ministre de la sécurité routière a pris la décision de créer un nouveau panneau de signalisation de danger, afin de sécuriser les routes de France et leurs utilisateurs. Après mûre réflexion, il a été décidé que les super-cerfs seraient représentés par le pictogramme figurant sur la photo ci-dessus. Ne soyez donc pas étonnés de voir fleurir ces panneaux sur les bords des routes de campagne, et plus particulièrement celles traversant des zones boisées.

Mais qu'est-ce que un super-cerf ?

Face à la déforestation massive dans le monde, une nouvelle espèce animale a vu le jour. Espèce protégée dotée de supers pouvoirs, le super-cerf est issu d'un croisement entre un cerf et un super-héros. Ces cervidés d'un nouveau genre protègent et défendent nos forêts contre les méchants bûcherons fous de la tronçonneuse.

Alors si vous croisez un super-cerf, n'oubliez surtout pas de le remercier pour son travail unique qui participe à la sauvegarde de la planète !!

Allons voir ailleurs

« Die Ampelmännchen »

les petits bonhommes des feux de circulation en Allemagne

En 1961, alors que l'Allemagne était séparée en 2 états avec la RFA (Allemagne de l'Ouest) et la RDA (Allemagne de l'Est) de petits bonshommes firent leur apparition.

Karl Peglau qui exerçait le métier de psychologue de la circulation à Berlin-Est décida de créer des personnages plus expressifs pour les feux de circulation qui concernaient les piétons. Son objectif était d'attirer davantage l'attention des piétons sur les feux de circulation afin de réduire le nombre d'accidents. C'est ainsi que les premiers « Ampelmännchen » se développèrent d'abord à Berlin-Est puis dans toute l'Allemagne de l'Est.

Après la réunification de l'Allemagne, le 3 octobre 1990, il a été question de les supprimer, mais les citoyens allemands qui avaient vécu en Allemagne de l'Est étaient attachés à cette spécificité de l'Allemagne de l'Est. Ils ont donc été conservés et maintenant on peut même les trouver dans certaines villes plus à l'ouest.



Lexique :

- der Ampelmann : le bonhomme du feu de circulation
- die Ampelmännchen : les petits bonshommes des feux de circulation
- die Ampelfrau : c'est la version féminine qui a été créée un peu plus tard



A toi de jouer !

QUIZ

De quelle couleur est le panneau interdiction de stationner ?

- Rouge et blanc
- Vert et bleu
- Vert et blanc
- Bleu et rouge

De quelle couleur est le panneau interdiction de circuler à vélo ?

- Vert, blanc, bleu
- Rouge, bleu, violet
- Rouge, bleu, blanc
- Rouge, vert, blanc

Panneaux détournés

GARE A LA GUITARE

Suivez la flèche !
Quartiers des rockeurs,
on se dépêche !
Un conseil,
couvrez vos oreilles
et oubliez le sommeil,
les guitares allument
la mèche !



SI TU PASSES J'TE CASSE !

Si tu veux passer,
inutile de courir,
de négocier ou de
payer...

Ton argent, tu peux
te le garder,
Ici, c'est propriété privée

DEFENSE D'ENTRER !!!



SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES

Sécurité Routière, respectons nous !

Sécurité Routière, vivons en sécurité !

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
VIVRE, ENSEMBLE.

